

Der Eilausschuss der Schulkonferenz Kampstraße beschließt, den Namen für die neue Schule noch mit dem Zusatz „Gemeinschaftsgrundschule“ zu versehen. Auf den Zusatz „Offene Ganztagsgrundschule“ wird verzichtet, da sonst der Name zu lang wird.

Somit ergibt sich folgender Name:

Städtische Gemeinschaftsgrundschule Hütterbusch

Der Beschluss wird der nächsten Schulkonferenz vorgelegt.

Gezeichnet:

Vorsitzende der Schulkonferenz
(Manuela Siegel, Schulleitung)

Lehrervertreter
(Frau Schreiber)

Elternvertreter
(Herr Gose)